

## Unterrichtsgang auf den Kirchturm von Maria Himmelfahrt Dorfen

<p>Hinter dem Fenster, 40 m über dem Erdboden, befindet sich das Ziel unseres ersten Unterrichtsganges. Die Glockenstube der Pfarrkirche.</p>	
<p>Der Mesner Herbert Moser zeigte und erklärte uns ein altes Kirchturmuhwerk.</p>	
<p>Anschließend erklommen wir die Glockenstube. Die Glocken wurden nach dem 2. Weltkrieg aus Stahl geformt. Die Bronzeglocken wurden, bis auf eine, während des Krieges eingeschmolzen. Das Geläut wird heute elektrisch betrieben und ist automatisch gesteuert.</p>	
<p>Mit dieser alten Seilwinde wurden schwere Gegenstände auf das Kirchengewölbe gehievt.</p>	
<p>Beim Abstieg kamen wir noch an der alten vergoldeten Kirchturmspitze vorbei.</p> <p>Vielen Dank an Herrn Moser!</p>	